
 
 
 

やり方次第で成績は上がります！ 

24年度 茨城県公立高校入試速報 
 
 
 
 
  
 
 
 

 
 
 
 

  
 
 
 

【取手本部より】 
・竜ヶ崎第一 ２名 ・牛久栄進 ２名 ・水海道第一 ４名 
・藤代 3名 ・下妻第一 １名   



●学校のテストで 60 点ＵＰ！     藤代合格 取手二中 
中３の夏期講習会の時に進学会に入りました。進学会に入ってから定期テストの点数が 60 点

近く上がりました。進学会のテキストは内容が難しく、最初は全て解けない時もありましたが、

すべての問題を授業の時にくわしく解説してくださるために、次に同じ問題が出たときに解ける

こと多かったです。 

2024年度 第一志望校合格！ 
合格者メッセージ 
第一志望校合格を勝ち取った先輩からの喜びの声 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

●分かりやすい授業で得点アップ！ 牛久栄進合格 取手二中 
僕は中学二年生の頃から進学会に通い始めました。その頃の英語の点数は定期テストで 60 点

台でした。しかし、進学会に通い始めてから少しずつ英語の点数が伸び、三年生の定期テストで

は 90 点台をとることができました。苦手にしていた英語も含めて、すべての教科が伸びたこと

で学年一桁を２回とることができました。 

●親身な指導で学力が上がった!  竜ヶ崎第一合格 取手二中 
分からないところをていねいに教えてくださったので、「出来ない」を残すことなく、学習で

きた。勉強習慣がついたことで、テストの点数が安定するようになったので良かった。 

 

●進学会に入って合格することができた! 

牛久栄進合格 取手二中 
中３の夏休みから進学会に入り、得点を大きく伸ばすことができました。学校のテストでは、

360点台から 440点まで成績を上げることができました。進学会のオリジナルテキストは、とて

も分かりやすく入試直前のテキストはとても役に立ちました。ほんとうに進学会に入って良かっ

たです。 

●第一志望校に合格できたのは進学会のおかげ！  

牛久栄進合格 取手二中 

中２の終わりごろから塾に通い始めました。進学会に入ったことで、勉強が分かりやすく

なり、最後のころは塾の実力テストで 400 点台までとることができるようになりました。進

学会は先生が優しくてフレンドリーなので気軽にたくさん質問できるのでとても良いです。

自習室が使えるので、勉強の場所を変えるのにも最適でした。 

 


